

La claire vision, ici vous l'aurez ; en bas, à vous de travailler, de parfaire le cœur en vous où réside essentiellement l'amour. Que de défis en vous-mêmes vous faut-il relever ! Sur terre, vous choisissez ; ici, vous subissez vos choix et tous vos chemins vous seront révélés.

[Katia] Ce ne sont pas les yeux de chair qui vous ouvrent le regard mais ceux du cœur. La claire vision, ici vous l'aurez ; en bas, à vous de travailler, de parfaire le cœur en vous où réside essentiellement l'amour, si vous n'y mettez la haine, mais quel choix alors, quel enfer pour vous !

Quelle terrible erreur pour l'homme que son ego qui lui fait inverser souvent sa compréhension : voir que ce qui est faux est juste, voir que ce qui est injustifié est justifié.

Non, en tout, absolument tout, il faut faire vivre l'amour, particulièrement là où il y a la haine. Que de défis en vous-mêmes vous faut-il relever ! C'est sur terre que vous commencez votre Ciel et ce n'est pas une illusion mais une réalité.

Vous voulez la tranquillité ? Vous aurez le labeur sans relâche. Vous voulez le repos ? Vous aurez du travail.

Vos jours fériés ont pris un goût de cendre, ici ils deviendront de feu.

Sur terre vous choisissez, ici vous subissez vos choix et tous vos chemins vous seront révélés. Il ne sera plus temps de pleurs mais d'ouverture des âmes et c'est l'épreuve du feu, du terrible remord de tout ce qui n'a pas été accompli en vérité que vous traverserez.

De faux-semblants vous ne pourrez en avoir, de pirouettes vous ne pourrez plus faire. Souvenez-vous : «Rien n'est caché qui ne sera dévoilé»¹. Au grand jour, en vous-mêmes vous serez. Les yeux du cœur sont aveugles, non les yeux de l'âme. Il vous faudra désencombrer votre valise de tout ce qui est impur aux yeux de l'Amour. Quel travail !

AU REGARD DE PÈRE, TOUT HOMME EST ACCUEILLI.

AU REGARD DE PÈRE VOUS NE POUVEZ VOUS DÉROBER.

De cachette, ici il n'en est pas. Chacun face à lui-même et en lui-même est confronté ; mais QUELLE SPLENDEUR QUE LA PURIFICATION ! Nous ne pouvons ni ne voulons nous dérober à la Lumière qu'est Père. Comprenez-vous ? De jugement, il n'est que le vôtre. Père, Lui, ne juge personne, IL EST AMOUR.

Plus qu'en tout autre temps, posez et arrêtez votre regard sur la Sainte Bible. Pourquoi toujours en vos temps délaissiez-vous ce qu'il y a de plus riche, de vrai. Vous préférez les ténèbres à la Lumière ! Vous aurez à en rendre compte, mais à vous-mêmes, ne vous leurrez pas et il y aura des pleurs, les vôtres, c'est vous qui les aurez accumulés, vous et nul autre que vous-mêmes.

Chacun a sa part intégrale de choix. De reproche, vous ne pourrez que le vivre en vous. Ici, il n'y a ni laisser-passer, ni mensonge, ni tromperie, et le fossoyeur de vos âmes en premier est vous-mêmes lorsque vous

1) Cf. [Lc 12, 2]

choisissez infortune et fermeture. Vous n'êtes jamais dispensés de vous relever, bien au contraire ! La liberté vous est donnée comme à nous depuis le commencement et les choix sont vôtres, en âme et conscience. Vous n'êtes pas des ignorants, mais des fourvoyeurs de vous-mêmes ; vous vous êtes bâtis votre propre piège et vous vous êtes laissé piéger. Retournez-vous et vous vivrez ! Dès aujourd'hui, choisissez l'Amour, choisissez la Lumière.

La matière passe, seul reste ce qui est invisible à vos yeux. L'âme, l'esprit sont cependant toujours vôtres, en Père, je vous en prie, en Dieu-Père, octroyez-leur la liberté dans la vérité, l'unique Vérité ! Nous désirons vous voir vous élever. Dynamisez vos cœurs, qu'ils soient toujours en recherche de la Lumière !

Katia qui crie